



Repenser l'éducation spécialisée

Chères New-Yorkaises et chers New-Yorkais,

Il y a un peu plus d'un an, vous avez reçu la newsletter PS+You avec le même sujet. J'annonçais une expansion historique de nos programmes spécialisés pour les élèves handicapés, ainsi que le lancement de notre [Conseil consultatif sur l'éducation spécialisée](#).

Aujourd'hui, j'ai le plaisir de partager une mise à jour passionnante : le Conseil consultatif a terminé son rapport final. Après de nombreuses heures de discussions et d'analyses approfondies, les 52 membres du Conseil – au nom des familles, des responsables communautaires, des représentants, des élèves, des éducateurs et bien plus encore – ont fait part de recommandations qui comprennent ce qui suit :

- Renforcer la confiance entre les écoles et les familles
- Donner la priorité aux investissements dans les programmes d'éducation spécialisée proches du domicile des élèves
- Faire évoluer les mentalités et intégrer davantage les expériences vécues par les personnes handicapées dans notre travail

L'un des thèmes centraux de ces recommandations est l'inclusion et, bien qu'il reste encore beaucoup à faire, je suis fier des mesures que nous avons déjà prises.

Cet automne, nous développerons nos programmes très populaires, à savoir Nest, Horizon et AIMS, dans les districts 5, 12 et 14, afin de mieux soutenir nos élèves autistes qui entrent au Kindergarten. Les programmes Nest et Horizon, qui accueillent les élèves jusqu'au 12^e grade, affichent des résultats impressionnants (taux d'obtention du diplôme de lycée de 95 % en moyenne !), et de plus en plus de familles cherchent à inscrire leur enfant. Pour en savoir plus sur les programmes Nest, Horizon et AIMS, allez sur [notre site Internet](#).

Nous avons également créé notre nouvelle [initiative pour un langage inclusif et interdépendant](#), un glossaire des termes favorisant l'inclusion et luttant contre toute discrimination fondée sur la capacité physique. Je vous encourage à consulter cette ressource et à intégrer les conseils qu'elle contient dans vos interactions avec les élèves, que vous soyez éducateur, éducatrice, parent ou membre de la communauté.

Pour terminer, je voudrais remercier les membres du conseil pour leur travail remarquable. Je suis reconnaissant de votre dévouement, de votre partenariat et de votre expertise alors que nous repensons avec audace l'éducation spécialisée dans nos écoles.

Toujours plus haut,

David C. Banks

Chancelier

Notre vidéo Spotlight :



Pour les versions traduites, veuillez consulter notre [page YouTube](#).

Suivez-nous sur [X](#), [Facebook](#) et [Instagram](#) pour connaître les actualités du système des Écoles publiques de NYC.

Et voici la [vidéo hebdomadaire du maire Eric Adams](#). Si vous souhaitez recevoir des mises à jour directement du Bureau du maire, [veuillez cliquer ici](#).

Pour accéder aux sous-titres traduits : cliquez sur l'icône « CC ». Cliquez sur l'icône « Settings » et sélectionnez « Subtitles/CC ». Sélectionnez « Auto-translate » et choisissez votre langue.

Familles du NYCPS : si vous ne souhaitez plus recevoir la newsletter PS+You, veuillez vous [désabonner](#).